

Se activa Código Azul en Talca ante pronóstico de bajas temperaturas

La Seremi de Desarrollo Social y Familia de la Región del Maule informa que, de acuerdo con el pronóstico meteorológico recibido hoy, se cumplen los criterios establecidos para la activación del Código Azul en la Región del Maule, específicamente en la comuna de Talca, a partir del martes 10 de junio a las 17:00 horas, extendiéndose hasta las 13:00 horas del miércoles 11 de junio.

Esta medida se adopta debido a las condiciones climáticas extremas anunciadas, las cuales incluyen temperaturas iguales o inferiores a 0°C o inferiores a 5°C acompañadas de lluvia o aguanieve, representando un riesgo significativo para las personas en situación de calle.

El Código Azul es una estrategia de emergencia del Ministerio de Desarrollo Social y Familia que refuerza el Plan Protege Calle. Se aplica en comunas con altos porcentajes de personas en situación de calle y está presente en seis regiones del país: Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble y Biobío. En tanto, en las regiones más australes se prioriza el aumento de cupos permanentes ante las inclemencias del clima.

Con su activación, se permite desplegar operativos móviles adicionales que recorren las calles entregando alimentación caliente, abrigo, kits de emergencia y realizando traslados hacia albergues cuando sea necesario o solicitado. Estas acciones buscan salvaguardar la salud y la vida de las personas más vulnerables durante jornadas de frío extremo.

La Seremi hace un llamado a la ciudadanía a colaborar activamente informando sobre personas en situación de calle que necesiten ayuda. Para ello, está disponible el Fono Calle: 800 104 777, opción 0, operativo las 24 horas.

